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PRÓXIMOS JOGOS
Macaé
Dom 26/01 - 19h - Engenhão

Resende
Qui 30/01 - 19h15 - Engenhão

Vasco da Gama
Dom 02/02 - 16h - Engenhão

Volta Redonda
Sáb 25/01 - 18h - Maracanã

Fluminense
Qua 29/01 - 20h30 - Maracanã

Resende
Dom 02/02 - 18h - Raulino de Oliveira

Bangu
Dom 26/01 - 16h - Moça Bonita

Flamengo
Qua 29/01 - 20h30 - Maracanã

Boavista
Sáb 01/02 - 19h - Maracanã

Boavista
Sáb 25/01 - 19h - Bacaxá

Cabofriense
Qui 30/01 - 21h30 - São Januário

Botafogo
Dom 02/02 - 16h - Engenhão

O atacante Pe-
dro, que já tinha 
acerto verbal com 
Rubro-Negro, foi 
anunciado ofi-
cialmente pelo 

Flamengo nesta quinta-feira. 
O jovem jogador de 22 anos 
chega por empréstimo de um 
ano ao time da Gávea. Sonho 
antigo do Fla, o centroavante foi 
anunciado pelas redes sociais do 
clube com a frase “De volta para 
casa” fazendo uma referência à 
primeira passagem do atleta no 
clube ainda nas divisões de base, 
antes dele brilhar com a camisa 
do Fluminense.

Com direito a reverência 
ao maior ídolo do clube, Zico, 

em um vídeo postado nas re-
des sociais, Pedro chega para 
brigar por uma vaga no time 
titular de Jorge Jesus, que con-
ta com grandes nomes. 

Após uma excelente pas-
sagem pelo Fluminense, onde 
realizou 93 jogos e marcou 31 
gols, o artilheiro, que custou 
cerca de R$ 50 milhões ao 
clube italiano, não obteve su-
cesso na Europa e passou em 
branco nas quatro partidas 
que disputou.

Agora, ele está de volta ao 
Brasil para melhorar sua vitri-
ne e, quem sabe, chamar aten-
ção novamente do técnico 
da Seleção Brasileira, Tite. O 
atacante chegou a ser convo-

técnico Jorge Jesus tem sido 
uma inspiração neste trabalho 
com os jovens do clube.

“É uma inspiração para to-
dos nós. Acho que a base tem 
que trabalhar desta maneira. 
Nas conversas que tive com ele, 
me deixou bem à vontade, dan-
do apoio. A intenção é colocar 
os atletas o mais próximo pos-
sível do que ele pensa” disse.

Sobre a vitória no clássico, 
o comandante destacou que o 
resultado sobre o rival vai dar 
confiança aos jogadores para 
o prosseguimento da Taça 
Guanabara.

“É clássico. Rivalidade de 
muitos anos. Jogo que tem 
toda uma preparação diferen-
te. As duas equipes entraram 
em ritmo intenso. Importante 

Novo reforço vestiu a camisa rubro-
negra e se apresentou aos torcedores

Pedro é 
anunciado 
oficialmente 
pelo Fla

Marcelo Cortes/Flamengo

O ex-tricolor, que já era sonho de consumo do Flamengo desde a última temporada, chega ao clube por empréstimo de um ano. Atleta vai brigar por uma vaga no time titular

para dar moral. Se tratando 
de clássico, é sempre bom 
vencer” declarou.

O Flamengo volta a cam-
po neste sábado, quando terá 
pela frente o Volta Redonda, 
no Maracanã. Com quatro 
pontos, os rubro-negros es-
tão na segunda colocação do 
grupo A do primeiro turno 
do Campeonato Carioca.

cado pelo comandante, mas 
não jogou com a amarelinha 
devido a uma lesão no joelho. 

Inspiração em Jesus -  O 
Flamengo conquistou sua pri-
meira vitória no Campeonato 
Carioca ao bater o Vasco, no 
Maracanã. O técnico Maurí-
cio Souza exaltou a atuação 
rubro-negra e afirmou que o 

O comandante vascaíno adiantou durante entrevista coletiva que deve poupar jogadores no clássico contra o Botafogo

Abel Braga revela rodízio no Vasco 
O técnico Abel 
Braga optou por 
preservar os titu-
lares no clássico 
contra o Flamen-
go e viu o Vasco 
ser derrotado. 

Mesmo assim, o treinador cruz-
maltino elogiou a atuação da 
equipe alternativa, principal-
mente no início da partida.

“Os garotos tentaram, mas 
teve uma hora que não deu. 
O termo é esse: amassamos. 
Fizemos 30 minutos sur-
preendentes. Eles estavam 
nos dando a bola, mas não 
conseguimos marcar o gol. 
Foi surpreendente nosso iní-
cio” disse.

Abel Braga afirmou que vai 
seguir com o pensamento de 

poupar os titulares e adiantou 
que também vai escalar uma 
formação alternativa no clás-
sico contra o Botafogo.

“Estou em pré-temporada. 
O Botafogo esticou o tempo 
de treinos, por exemplo. O 
time que fez o primeiro jogo 
teve problemas. Nossa preo-
cupação é o grupo e temos 
tentado usar da melhor forma 
possível. Sábado vamos com 
a equipe titular e contra o 
Botafogo os titulares não vão 
jogar” declarou.

O comandante cruzmalti-
no lembrou que o Vasco terá 
um compromisso importante 
no início de fevereiro, quando 
vai estrear na Sul-Americana.

“Temos um jogo na Sul
-Americana. Temos muitos 

meninos da base que me 
deixaram muito satisfeitos. 
Não queremos um grupo de 
contundidos. A Sul-America-
na é uma competição muito 
séria” comentou.

O Vasco volta a campo 
neste sábado, para enfrentar 
o Boavista, em Cariacica. Com 
apenas um ponto no grupo B, 
os cruzmaltinos precisam de 
uma vitória para manterem a 
chance de classificação para 
as semifinais do primeiro tur-
no do Campeonato Carioca.

Vasco de olho em Jucilei - 
O Vasco fez uma consulta ao 
São Paulo para contratação 
de Jucilei. O clube carioca tem 
interesse em contar com o vo-
lante de 31 anos, mas o salário 

do jogador é considerado 
um entrave na negociação. 
A procura foi inicialmente 
veiculada pelos canais ESPN.

O volante tem contrato até 
o fim de 2021 com o Tricolor e 
não vem sendo utilizado por 
Fernando Diniz.

Jucilei ainda não foi ins-
crito pelo São Paulo no Cam-
peonato Paulista, e acabou 
de fora do grupo relacionado 
para a vitória da última quar-
ta, sobre o Água Santa no 
Morumbi.

O volante também perdeu 
a camisa 8, numeração que 
usava desde que chegou ao 
Tricolor. Jucilei não entra 
em campo desde 16 de no-
vembro, pela 33ª rodada do 
Brasileiro.

Thiago Ribeiro/ Vasco da Gama

Treinador confirmou que deve manter a rodagem do elenco nas próximas rodadas

Cícero deve começar 
a atuar como zagueiro 

O elenco prin-
cipal do Bo-
tafogo segue 
realizando a 
pré-tempora-
da no Espírito 

Santo antes de fazer a estreia 
pelo Campeonato Carioca. 
O técnico Alberto Valentim 
tem feito testes durante os 
treinamentos e uma das 
mudanças deve ser a utiliza-
ção do volante Cícero como 
zagueiro nesta temporada.

O jogador lembrou que já 
atuou na posição em 2019, 
mas foi sincero ao dizer que 
prefere se manter no meio 
de campo. Cícero revelou 
que conversou com Valen-
tim sobre seu posiciona-
mento.

“No ano passado, quan-
do precisou fazer a zaga, 
o Valentim conversou co-
migo e eu disse: “Não é a 
minha preferência, mas, se 
é para ajudar, estou aqui”. 
Nesse ano, o Valentim veio 
conversar comigo. Até pela 
questão da saída de bola, 
do cabeceio, encaixa no 
modelo de jogo que passa na 

cabeça dele. Disse que estou 
à disposição, mas acho que 
posso ajudar mais a equipe 
de volante” disse.

Cícero não quis polemi-
zar e confirmou que vai bus-
car se adaptar a nova função 
para ajudar o Botafogo nesta 
temporada.

“Dentro das minhas 
características, vou tentar 
me adaptar, mas não estou 
acostumado. Requer um 
pouco de tempo. Com in-
teligência de jogo, tento me 
adaptar o mais rápido possí-
vel. A gente costuma brincar 
que em time encaixado dá 
até para jogar de falso 9” 
declarou.

O elenco principal do Bo-
tafogo retorna ao Rio nesta 
sexta. No domingo, os titula-
res vão disputar sua primeira 
partida na Taça Guanabara, 
contra o Macaé, no Nilton 
Santos. Os alvinegros vão a 
campo pressionados pelas 
derrotas para Volta Redonda 
e Madureira no início do Es-
tadual. Mesmo sem a equipe 
principal, a torcida perdeu a 
paciência.

Fluminense 
confirma acerto 
com volante 
Henrique

Jogador expe-
riente e com tí-
tulos de expres-
são ao longo da 
carreira, Hen-
rique foi final-

mente anunciado nesta quin-
ta-feira como novo reforço do 
Fluminense. Emprestado pelo 
Cruzeiro, o volante de 34 anos 
assinou contrato de um ano 
com o  Tricolor.

O atleta já vinha treinan-
do no CT desde o dia 09 de 
janeiro e o atraso no anúncio 
ocorreu por conta do Cruzei-
ro, que demorou a enviar as 
documentações necessárias 
para fechar o negócio.

Em um vídeo publicado 
nas redes sociais do clube, o 
volante falou sobre o acerto 
com o clube das Laranjeiras. 

“Em uma palavra, alegria. 
Que a gente tenha uma tem-
porada muito boa e possa 
brigar na parte de cima das 
competições, brigar por con-
quistas.” disse ele, ao site 
oficial do clube.


